

2020年度 1月分アンケートに対する回答

愛媛県歴史文化博物館

統括責任者 多木 紀隆

No.	種類	ご意見・回答	
1	レストラン・ショップ	ご意見	<p>・レストラン：メニューに工夫してほしい。西予の特産品を使って何かスペシャルなもの（目玉になるもの）を考案してみてもいいのでは？おしるごちそうさまでした!! 久しぶりに訪れましたが、全体的に工夫のあとが見られ、とってもよくなっていると感じました。あとは、人を呼ぶための「しかけ」をどうやって作るかリピーターを増やすにはどうするかですね。（60歳代・女性）</p>
		回答	<p>この度は当館にお越しいただき、誠にありがとうございます。また、数々の貴重なご意見、励ましのお言葉をいただき、誠にありがとうございます。職員一同、大変心強く感じております。ご指摘いただいた点はまさに当館の大きな課題の一つでございます。今後も創意工夫を重ね、次にご来館いただいた際、心に残る体験を提供できるよう、職員一同、努めてまいります。またのお越しを心よりお待ちしております。</p>
2	テーマ展	ご意見	<p>・疫病退散は、700年ころからあることを知りました。今の時代多くの人にみてほしい。（50歳代・女性）</p>
		回答	<p>この度は、テーマ展「疫病退散 ―感染症の歴史と民俗―」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。本展では、新型コロナウイルス（COVID-19）の感染拡大により、社会、経済等が多大な影響を受けた令和2年を締めくくる展示として、また、改めて日本における感染症（疫病）の歴史・文化を見つめ直す機会になればとの思いから開催いたしました。大変関心を持ってご観覧いただけたようで、私どもいたしましても、開催の意義を改めて感じることができ、大変うれしく存じます。今後も魅力ある展示を行っていくために、工夫と努力を重ねてまいります。引き続き、当館をよろしく願い申し上げます。</p>
3	新常設展	ご意見	<p>・内海氏に直接お会いしてお話を伺ったことがあるので、これを一体つくるのに、どれだけ大変かよ〜くわかっている。なので、ここに来るたび、感動し内海氏の苦労とついつい重ねてしまう。（64歳・女性） ・ずっと続けて展示してほしいです。（64歳・女性）</p>
		回答	<p>この度は新常設展「密●空と海―内海清美展」をご観覧いただき、誠にありがとうございます。数々の作品のすばらしさを体感いただけたようで、大変ありがたくうれしく思います。また、内海氏ご本人からお話を伺った貴重なご経験があるとのこと、私どもも驚いております。本展では、艱難の遣唐使、大唐長安など、空海の活躍を紹介する名場面9章の展示をしております。作品には内子町や四国中央市などの伝統的な和紙を用い、さらに音響やLED照明を工夫し、作品の放つエネルギーやメッセージを最大限体感いただけるよう空間演出をしております。</p> <p>なお、展示期間につきましては、少しでも長く展示ができるよう、現在協議中でございます。結果は改めてホームページ上でご案内申し上げます。もしばらくお時間をいただきたく存じます。またのご来館を心よりお待ちしております。</p>